

Deutscher Meister 55+ siegt beim 24. Ludwigshafener Sixpack Cup der DFG

Das Sixpack-Turnier der Deutsch-Französischen Gesellschaft (DFG) hat sich als fester Bestandteil des Boulekalenders der Boulisten etabliert. Zum 24. Turnier am 01.09. kamen wieder 82 starke Spieler aus den Pétanque-Hochburgen der Pfalz und Baden-Württembergs nach Ludwigshafen. Trotz starker Konkurrenz konnten sich Anita-Dolores Barthelemy (Heidelberg) und der 5-fache Deutsche Meister 55+ Rolando Jecle (Worms) die Siegprämie von 140,- sichern.

Gérard Lange, der die Idee des Turniers hatte und diese konsequent umsetzt, freut sich bereits auf April 2014, in dem das 25. Sixpack-Turnier als Jubiläumsturnier im Rahmen der Feierlichkeiten „100 Jahre Gartenstadt-Ludwigshafen“ stattfinden wird. Um die Attraktivität des Turniers zu steigern freuen sich die Boulisten über jeden neuen Sponsor.

Für am Boulesport Interessierte und Neugierige findet am 19.10.2013 auf dem Platz der DFG ein „Fête de la pétanque“ statt, bei dem neben dem Sport auch die Philosophie des Pétanque (amitié, convivialité) vermittelt wird.

hm/gl